
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夜間例会＆新年度親睦会   於；ホテル泉屋 

 

 

  
直前会長・幹事一年間お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 2019-20年度青少年交換留学生 岩切まなつさん 

 台湾の大学でも頑張ってください！ 
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第 2170 回 令和 3 年 8 月 5 日プログラム  

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『いかなる時も楽しく魅力あるクラブを！』 

第2730地区ガバナー      井 福 博 文 

中部グループガバナー補佐    田 島 直 也 

RI会長テーマ 

『奉仕しようみんなの人生を豊かにするために』 

第2730地区テーマ 『ロータリーの原点に立ち 

誇りと自信を持って行動しよう』 

8月の月間テーマ  

  会員増強・新クラブ結成推進月間 

７．月初めのセレモニー 

８．ＢＯＸ披露  

９．会員増強月間卓話 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内  ＊米山ランチ BOX 

＊月初めのセレモニー（誕生日祝 5名） 

  ＊会員増強月間卓話    ＊雑誌紹介 

＊例会終了後理事会開催 

 

 

 

 

 

 

次週 8月 12日は特別休会です。 

次回例会案内；8月 19日（第 2171回） 

 ＊外部卓話―高鍋高等学校 校長 篠田俊彦様 

＊血圧測定   ＊終了後プログラム委員会 

  

 
第 2169 回 例会内容 
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■会長の時間        会長 長濵  博 君 

皆様こんばんは！ 

年度初の親睦懇親会を開催

できて大変うれしく思います。 

 日向ロータリークラブから

長友慎治様をビジターに、交換

留学生の岩切まなつ様をゲス

トにお迎えしております。前年

度会長、幹事の慰労会がメイン

になるのですが、岩切一浩君の歓迎会と盛りだくさんで

す。コロナ感染者が急増している中、企画運営に腐心して

頂きました親睦委員会の皆様へ心から感謝いたします。

会場には感染症対策用オゾン発生器を川上幹事が設営し

て頂きました。また、入り口に消毒用機器を石田理事が設

営して頂き、対策を講じております。 

 さて、東京オリンピック第 6日が終了したところで、日

本人の活躍は素晴らしく金メダル 13個。特に柔道、競泳

を初めすべての競技者のコメントに勇気づけられます。 

私は、柔道男子の監督井上康生の現役時代からのファ

ンです。2012 年のロンドンオリンピックで金メダルゼロ

から、34 歳の若さで監督に就任し、講道館の創始者、嘉

納治五郎の教え『自他共栄』の精神を守り威信失墜した日

本柔道の復活を成し遂げました。私は、大野将平選手、浜

田尚里選手の立ち振る舞いに感動しました。いかがでし

たか？よく日本人らしさと表現されますが「礼」を重んじ

る柔道を誇りに思います。彼らは、開催された、して頂い

た全ての人への感謝の言葉が先に出る日本人アスリート

の資質に改めて胸を熱くさせられる毎日です。 

 オリンピック開催の中、コロナ感染者も急激に増えて

おり、全国で 9千人を超えたとニュースにありました。特

に首都圏では、過去最多を記録しているようです。22 日

からの 4 連休で人の動きが活発となり、特に若い人たち

への新規感染が多いようです。ワクチン接種の効果は確

実に示され、高齢者や接種者の重症者は極めて低い実績

となっている様です。緊急事態宣言の効果が無い、オリン

ピックの開催が影響していると報道されます。果たして

そうでしょうか？ここに云っては、感染者数より重症者

数、死者数の変遷に注目すべきではないでしょうか。 

デマやフェイクニュースに惑わされる事なく、平常で

過ごしましょう。 

 

 ＜新年度親睦会＞ 

 
  ビジターに長友慎治君（日向RC）をお迎えして 

  

  

  

   

    

   

  乾杯の音頭 川上君     締めの音頭 野添君 

 

会  員  数 40 名 

出 席 会 員 数 27名 

ホーム出席率 71.05％ 

修 正 出 席 率 76.32％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席状況 

（7/29） 

 

 

 

 

 


